

第1回 りとせ夏まつりアンケート結果

令和7年8月吉日

りとせ相模大野保育園

8月9日（土）に実施いたしました「りとせまつり」のアンケートにご協力いただきましてありがとうございました。アンケート結果が出ましたため、お知らせいたします。たくさんのご意見をいただきまして感謝いたします。いただきましたご意見は、第2回実施の際により良くなるよう検討してまいります。

【アンケート回収家庭数 42家庭（総家庭数 53家庭中）】

1. 日程について

- （ 良かった 38家庭 ） （ 早い時期が良かった 3家庭 ）
（ 遅い時期が良かった 1家庭 ）

2. りとせまつりの開催時間の長さについて

- （ 長い 1家庭 ） （ 丁度良い 38家庭 ） （ 短い 3家庭 ）

3. ゲームの内容について

- （ 難しい 1家庭 ） （ 丁度良い 40家庭 ）
（ 簡単 0家庭 ） （ 参加できず 1家庭 ）

4. 開催時間帯について

- （ 今回のように午前中開催 41家庭 ） （ 午後から開催 1家庭 ）

5. 全体的なご意見・ご感想

- ・お忙しい中、このような楽しい機会をありがとうございました。先生方がとても楽しそうにしていましたこと、子どもたちを喜ばせようとおもてなしをしてくださったことが嬉しかったです。
- ・親子で楽しめるイベントがあって嬉しいです。お外のお祭りでは暑かったり人混みが気になりましたが抱っここの乳児に室内でお祭り体験が出来たことが嬉しいです。本人はとても楽しそうに遊んでいて普段関わりの少ない先生方ともお話しする事が出来て、子どもも親もとても楽しい時間でした。先生方のおかげで思い出が増えました。ありがとうございました。次回のイベントも楽しみにしています。
- ・子どもも楽しそうで色々な表情や先生方との関わり方なども見られて良かった。ありがとうございました。

- ・お祭りまでの準備、当日の対応など明るく楽しい時間作りありがとうございました。
- ・子どもたちが楽しめるように色々準備してくださりありがとうございます。とても楽しく過ごせたようで、「夏まつりまた行きたい！」といっておりました。また、色々な企画楽しみにしております。
- ・1回やったら終わりではなく気に入ったゲームは繰り返し出来るのは良かったです。
満足するまで楽しんでいた様子でした。
- ・子どもも参加後にとても楽しかったと言っており、先生方が可愛く飾り付けなどしてくださっていたので、素敵な空間で素敵な時間を過ごさせていただきました。準備から当日色々ありがとうございました。
- ・先生方のお祭り姿可愛かったです。
- ・軽食が出て良かった。ゲームは面白かった。本物の金魚すくいかと思いました。
- ・先生方がいつもと違う雰囲気で子どもも戸惑う様子もありましたが、徐々に慣れてきて、最後の方は楽しんでいてとても満足でした。フライドポテト、焼きそば美味しかったです。来年も楽しみにしています。
- ・先生方、準備や当日の運営お疲れ様でした。初めての夏まつり、楽しく過ごしました。（当日、本人は様子がいつもと違うため全然楽しめてなさそうでしたが・・）会場の大きさや場所の問題もあると思いますが、お兄さん、お姉さん達クラスとの交流もあったりするとうれしいなあと思いました。ありがとうございました。
- ・乳児さんでも遊べるゲームで、子どもたちも楽しめそうでした。担任の先生とも普段の事を少しお話できてゆったり出来るお祭りで良かったです。
- ・子どももとても楽しんでいて良かったです。
- ・三連休やお盆前後は家庭の予定が入りやすいので、できれば避けてほしいと思いました。軽食を食べるスポットが狭かった。お互い様ですが、子どもがこぼしたものが（階段下に座っていたので）かかりやや不快に感じました。
- ・美味しい焼きそば、ポテトありがとうございました。厚かましいお願ひですが、ウェットティッシュがあればなお良いと思いました。ゲームはどれも楽しめたようです。
- ・先生方の工夫があり親子とも楽しめました。ありがとうございました。
- ・初めてのお祭り参加でしたが、子どもたちもとても楽しそうにすごしていました。
ありがとうございました。
- ・とても楽しめたようでした。準備等、開催ありがとうございました。
- ・先生方におかれましては保育業務等をされながら夏まつりの準備をしてくださり本当にありがとうございました。先生方主導でしてくださったので、ゲームのクオリティも高く子どもたちも楽しそうでした。お店の数もちょうど良かったです。

- ・来年幼児になると盆踊りとかできたら楽しそうだなと思いました。ずかんぐみになつたらおみこしを作つて「わっしょい」するとか・・(盆踊り+先生方によるゲームとか)
- ・乳児だからというのもあると思いますが、お客様という立ち位置なので、幼児になって準備に参加したりできたらもっと楽しめるのかなと思いました。もっと子ども主体でというか。出来るところはどんどん子どもたちにやらせていただけたら有難いし先生方の負担も減つたらいいなと。
- ・工作とかのコーナーがあつても良いかも。
- ・何が楽しかったかと聞くと、ヨーヨー釣りが楽しかったそうです。ありがとうございました。
- ・子どもたちが楽しめるよう工夫してくださったり一緒に楽しんでくださつて嬉しかったです。
- ・お忙しい中色々ご準備くださりありがとうございました。ゲームもいっぱいあって先生方とも触れ合うことができてすごく楽しかったと子どもたちもとても喜んでいました。本当にありがとうございました。
- ・いつもとは違つた雰囲気の園内に少し緊張していたようですが、時間が経つと慣れてきて普段の先生方との様子が見られて良かったです。
- ・製作物のご準備や当日の運営などお忙しい中ありがとうございました。子どもも楽しみにしており、私たち家族も楽しいひとときを過ごせました。できればお盆の時期からずらして頂けたら有難いなと思いました。今後とも宜しくお願ひいたします。
- ・思つてはいた以上に沢山のゲームがあり、加えて軽食まで用意して頂いて嬉しかったです。ちょうどお腹が空く時間帯でしたので、ペロリと食べていてありがたかったです。
- ・焼きそばが長かったです。
- ・スタンプラリーをまわり終わつてもまた好きなゲームで遊ばせて頂けて良かったです。同じゲームで何回も遊んでいて意外な子どもの好みが発見できました。
- ・帰省の予定とかぶつてしまつて残念でした。是非来年は参加したいですが、日程に関しては先生方の都合で決めていただいてよいと思います。ちなみに私の職場では(保育園)金曜日の夕方から夏祭りを開催しています。後日、ヨーヨーをいただけて子どもたちも嬉しそうでした。ありがとうございました。
- ・焼きそばもポテトフライもとても美味しかったですが、まだきれいに食べられない年齢なので焼きそばは床に沢山落ちてしまいました。ポテトのように手づかみで食べやすい軽食がもう一つ出たら嬉しいなと思いました。
- ・イベントは1つ1つ先生方の工夫があり、とても楽しめた。焼きそば、ポテト、ジュースをいただいて食べられたのがよりお祭りを体験している感じで良かったです。用意してくださるのがとても大変だったと思います。第1回目なのにさすがという感じでした。良い思い出です。ありがとうございました。
- ・乳児、幼児が分かれていたこともあり、混雜なく楽しめました。

- ・暑い時期だったので7月中などが可能でしたら日程は少し早めたいです。
- ・とても楽しかったようで帰省した時もたくさん思い出話をしておりました。ありがとうございました。
- ・本人が会場の雰囲気にのまれて何もできませんでしたが、お祭りの空気感を味わえて思い出になりました。ご準備ありがとうございました。
- ・全体を通して楽しむことができてとても良かったです。準備等大変だったと思います。ありがとうございました。
- ・いつもお世話になっております。夏祭りの企画は子どもが楽しそうにしており親も楽しめました。先生方は大変だと思いますが、来年も宜しくお願ひします。
- ・1歳でゲームは楽しめないかと思っていましたが、子どもなりの遊び方を見つけていて楽しそうでした。担任の先生以外にもどんな風に接しているのか確認出来たり、夏祭りでありながら普段の様子も垣間見えたりしました。準備等、大変だったと思います。皆さんありがとうございました。